

## ARTIKEL DAN BERITA LINGKUNGAN HIDUP

Surat Kabar : Media Indonesia

Tanggal : 13 Mar 2013

Subyek : Status Dieng

Halaman : 2

### **Status Gunung Dieng Waspada, Kawah Timbang Disterilkan**

**Aliran CO<sub>2</sub> masih terja di hingga kemarin sore, bahkan men ca pai 200 meter dari Kawah Timbang.**

Status Gunung Dieng di Jawa Tengah ditingkatkan ke level waspada pada Senin (11/3) pukul 21.30 WIB seiring dengan peningkatan aktivitas vulkanis. Kawah Timbang disterilkan dalam radius 500 meter. Dalam keterangan tertulisnya, kemarin, Kepala Pusat Data, Informasi, dan Humas Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB) Sutopo Purwo Nugroho menjelaskan peningkatan aktivitas Gunung Dieng mulai terpantau Kamis (7/3). Saat itu, gas CO<sub>2</sub> terlihat turun dari Kawah Timbang ke arah selatan sejauh 50-100 m dari lubang kawah. “Asap putih sedang dengan tekan an lemah-sedang. Angin bertiup lemah ke selatan. Bau belerang tercium kuat. Tidak tampak sublimasi belerang dan di sekitar Kawah Timbang ditemu kan kucing yang mati,” jelas Sutopo.

Aliran CO<sub>2</sub>, imbuhnya, masih terjadi hingga kemarin sore, bahkan mencapai 200 meter dari Kawah Timbang. Meski demikian, pemantau an kegempaan menunjukkan tidak ada perubahan yang signifikan di Gunung Dieng. Secara terpisah, Kepala Pos Pengamatan Gunung Api Dieng Tunut Pujiharjo menuturkan gas CO<sub>2</sub> tersebut mengarah ke Dusun Simbar, Desa Sumberejo, Kecamatan Batur, Banjarnegara, Jawa Tengah. Kandungan CO<sub>2</sub> di Kawah Timbang juga sudah melebihi batas normal, dari biasanya 0,05% volume menjadi 1% volume, bah kan lebih. “Kami sudah melakukan langkah-langkah un langkah-langkah un tuk menutup Kawah Timbang pada radius 500 meter,” ujarnya.

Kepala Desa Sumberejo Ibrahim meminta warga tenang, tapi tetap waspada. “Yang penting jangan mendekati Kawah Timbang dulu.” Selain Kawah Timbang, Gunung Dieng memiliki sejumlah kawah lain seperti Candradimuka, Sibanteng, Sikendang, Sikidang, Sileri, dan Sinila. Kawah Timbang, Sikendang, dan Sinila dikenal berpotensi mengeluarkan gas beracun.

Pada Mei 2011, Kawah Timbang berstatus siaga dan warga diungsikan. Kawah Sinila bahkan pernah menebar maut pada 1979 dengan korban 149 warga. Saat ini di Indonesia terdapat 5 gunung berstatus siaga, yak ni Raung, Rokatenda, Ijen, Ka rang etang, dan Lokon. Adapun 18 gu nung berstatus waspada, di an taranya Dieng, Papandayan, dan Tangkuban Perahu.